



Mitteilung

Amt: Amt für Stadtplanung und -entwicklung
Vorl.Nr.: M/2016/0167
Datum: 13.06.2016

TOP: _____
Anlage Nr.: _____

Gremium	Sitzung am	Öffentlich / nicht öffentlich
Ausschuss für Stadtgestaltung und Planung	29.06.2016	öffentlich

Tagesordnung

Sachstand Jugendtaxi

Mitteilungstext

Auf Antrag der Juso-AG und der SPD-Fraktion hat sich der Ausschuss im Juni 2015 mit dem Thema Jugendtaxi nach dem Vorbild aus St. Augustin beschäftigt. Kurz nach Start des Projektes lagen jedoch noch keine Erfahrungswerte vor. Zudem war seitens der Verwaltung angeregt worden, die Idee Jugendtaxi zunächst im jungen Parlament Hennef zu beraten.

Das junge Parlament hat das Thema Jugendtaxi in seiner Sitzung am 18.03.2016 besprochen:

Schnell waren, besonders die Älteren der Meinung, dass sie so ein Angebot eher nicht nutzen würden. Häufig nutzen sie derzeit das Anruf-Sammel-Taxi oder werden von Eltern abgeholt. Auch den normalen ÖPNV finden sie ausreichend. Und zu spät nachts sollten Jugendliche nach Meinung der jungen Parlamentarier eh nicht mehr draußen unterwegs sein. Natürlich finden sie das Angebot deswegen nicht generell schlecht und vielleicht würden sie es auch nutzen, aber den Aufwand sehen sie nicht als gerechtfertigt.

Das Jugendtaxi in St. Augustin ist mit hohem Aufwand für Organisation, Verwaltung und Abrechnung verbunden. Im ersten Jahr wurde weniger als ein Drittel der zur Verfügung stehenden Spendengelder abgerufen. Mittlerweile wurde der Gutscheinwert von 3 auf 4 Euro erhöht. Die Übertragung des Jugendtaxi-Modells und dessen Umsetzung bedürfen einer starken Initiative im privaten Bereich, die Verwaltung kann hier eventuellen Initiatoren höchstens beratend zur Seite stehen. Es sollte auch vorher von den Initiatoren genau ermittelt werden, ob und in welchem Umfang ein Bedarf an dem Angebot besteht.

Hennef (Sieg), den 14.06.2016

Klaus Pipke